

*«L'Éternel est mon berger, dans la vallée de l'ombre de la mort,
je ne crains aucun mal, car tu es avec moi»*

Son fils, sa belle-fille et sa petite-fille chérie:

Alexandre, Catherine et Valentine **Von der Mühl**;

Sa sœur:

Claire **Von der Mühl**, à Genève;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies, ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Madame Béatrice VON DER MÜHLL

enlevée à leur tendre affection le vendredi 17 août 2012, à l'âge de 74 ans, après une très longue maladie supportée avec grand courage et dignité.

Un chaleureux merci au personnel soignant du Foyer St-Vincent de Vuadens ainsi qu'au Dr. N. Waldis, de Bulle.

La cérémonie d'adieu sera célébrée le mardi 21 août 2012, à 14 h 30, au Temple de Cully, dans l'intimité de la famille et des proches.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.